
Коротко 

Приближается срок представления декларации Всеобщего Декларирования (ВД):

● Декларации об активах и обязательствах (ФНО 250.00)

● Декларации о доходах и имуществе (ФНО 270.00) 

в электронном виде– 15 сентября 2022 года. 

Пояснения: “имущество” в названии ФНО 270.00 несет тот же смысл, что и “актив” в названии 

ФНО 250.00. Названия форм указаны в соответствии с Налоговым Кодексом РК.

В деталях

С 1 января 2021 года в Республике Казахстан (РК) был введен 1 этап ВД для 

физических лиц, начиная с государственных служащих и с последующим переходом 

для всех граждан на 4 этапе в 2025 году. 

Нижеперечисленные лица, которые на 1 января года представления декларации 

соответствуют указанным критериям, представляют ФНО 250.00 начиная с 1 января 

2021 года:

● лица, занимающими ответственную государственную должность, и их супруги;

● лица, уполномоченными на выполнение государственных функций, и их супруги;

● лица, приравненными к лицам, уполномоченным на выполнение   

государственных функций, и их супруги*;

● лица, на которых возложена обязанность по представлению декларации в 

соответствии с Конституционным законом РК «О выборах в РК» и законами РК 

«О противодействии коррупции», «О банках и банковской деятельности в РК», 

«О страховой деятельности», «О рынке ценных бумаг».

Год представления ФНО 250.00 является годом, в котором у физического лица 

возникло обязательство по подготовке налоговой декларации. Первичные данные для 

отчетности накопленных активов  и обязательств для вхождения во ВД декларируются в 

ФНО 250.00, ФНО 270.00 предоставляется после сдачи ФНО 250.00.

Пример #1: Если на 1 января 2021 года физическое лицо исполняло управленческие 

функции в субьекте квазигосударстенноного сектора, то в этом случае, физическому 

лицу необходимо предоставить ФНО 250.00 по состоянию на 31 декабря 2020 года. 

Если физическое лицо приобретает активы в последующих годах, их необходимо 

декларировать в ФНО 270.00.

Пример #2: Если физическое лицо было уполномочено исполнять управленческие 

функции в субъекте квазигосударственного сектора 1 июля 2021 года, то представлять 

ФНО 250.00 в 2021 году не требуется. Более того, если данное физическое лицо 

сохраняет данную позицию до 1 января 2022, ФНО 250.00 следует представлять в 2022 

году.

Сроки и место предоставления ФНО 250 и ФНО 270: 

● На бумажном носителе – не позднее 15 июля, электронном виде – не позднее 15 

сентября 

● Уплата налога (ФНО 270.00) - не позднее 10 календарных дней после срока, 

установленного для сдачи декларации в зависимости от способов ее 

представления

● Физ. лица представляют декларацию по месту жительства, ИП и лица, 

занимающиеся частной практикой, представляют декларацию по месту 

нахождения.

Как Мы можем помочь?

Наша команда по Персональному Налогообложению будет рада помочь по следующим 

направлениям (список не ограничивается данными услугами) с целью повышения 

уровня персонального налогового комплаенса в вашей организации:

• Проведение ежегодного Вебекса/семинара по заполнению декларации; 

• Консультации по различным вопросам персонального налогообложения;

• Полная налоговая поддержка в отношении ФНО 240.00, ФНО 250.00, ФНО 270.00. 

* Закон РК «О противодействий коррупции», статья 1 пп.4 
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Если вы заинтересованы в

получении дополнительной

информации, пожалуйста,

свяжитесь с нами.
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Всеобщее декларирование: 
Приближается срок сдачи налоговых 
деклараций



In brief 

The deadline for submitting the declarations of 

● assets and liabilities (Form 250.00) and 

● income and property (Form 270.00) 

electronically is approaching. The date is September 15, 2022.

For clarity, “property” in the name of Form 270.00 has the same meaning as “assets” in the name 

of Form 250.00. The direct translation from the Tax Code of RK is followed.

In details

From January 1, 2021 the first stage of universal filing was introduced in Kazakhstan for 

individuals, starting from governmental employees and subsequently to all citizens by the fourth 

stage scheduled for 2025.

From January 1, 2021, the declaration of assets and liabilities (Form 250.00) is submitted by 

individuals, with the status below as of January 1 of the year in which the declaration should 

be submitted i.e. individuals:

• holding a public position and their spouses; 

• authorized to perform state functions and their spouses; 

• equated to those performing state functions and their spouses*; 

• with an assigned obligation to submit a declaration pursuant to the

Constitutional Law “On Elections in the Republic of Kazakhstan” and the laws “On Corruption 

Control”,  “On Banks and Banking Activities in the Republic of Kazakhstan”, “On Insurance 

Activities”, “On the Securities Market”.

Form 250.00 is submitted in the year in which the requirement to prepare a tax declaration arises 

for an individual. Primary data for reporting accumulated assets and liabilities for entering in the 

Universal Declaration are declared in Form 250.00, and Form 270.00 is submitted thereafter. 

Example #1 : If on January 1, 2021 an individual performed managerial functions in a quasi-state 

sector entity, the individual should submit Form 250.00 as of December 31, 2020. If an individual 

purchase more assets in later year, Form 270.00 should reflect that.

Example #2: If an  individual was empowered to perform managerial functions in quasi- state 

sector entity on July 1, 2021, Form 250.00 in 2021 is not required. Furthermore the same 

individual holding his position until January 1, 2022, Form 250.00 in 2022 will be required. 

The deadline and the place for submission for Form 250.00 and Form 270.00 is as follows:

● hard copy - no later than July 15 of the year following the reporting

● electronically - no later than September 15 of the year following the reporting 

● form 270.00 tax payment should be no later than 10 calendar days after the statutory 

submission deadline depending on the submission type

● individuals submit a declaration at the place of residence

● individual entrepreneurs and individuals with a private practice submit the declaration at the 

place of its location.

How can we help?

Our Personal Tax Compliance team will be happy to pleased to assist you to ensure high level of 

personal tax compliance in your organizations by means of:

• an annual Webex;

• the provision of consultation on various personal tax related matters

• a full range of personal tax compliance assistance in relation of Forms 240.00, 250.00, 

270.00

Universal filing:
Tax declarations filing deadline is 
approaching
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If you are interested in additional 

information, please contact us.
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